

La 16^e édition du Tournoi International Giraldilla de badminton, débute aujourd'hui



Avec cinq Cubains en lice aux qualifications qui regroupent des joueurs de 12 pays, la 16^e édition du Tournoi International Giraldilla de badminton débute aujourd'hui.

Miguel Díaz, président de la Fédération Cubaine de Badminton, a déclaré à l'Agence d'Information Nationale que le tournoi octroiera 2 500 points pour le ranking mondial aux gagnants dans chacune des modalités.

Osleni Guerrero, tête de série du tournoi masculin affrontera le Guatémaltèque Ruben Castellanos. Miguel Diaz a indiqué que l'objectif d'Osleni est de conquérir le titre et de cette façon d'améliorer la troisième place obtenue l'année dernière.

Le Tchèque Jan Frohlich, sera aussi un grand aspirant au titre.

Pour les féminines, figurent de grandes adversaires telles que la Tchèque Zuzana Pavelkova et la Péruvienne Daniela Macías

D'autres joueurs de Turquie, du Canada, du Guatemala, d'Italie, de Norvège, d'Argentine, du Venezuela, de la Hongrie et du Congo y participent.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/50486-la-16-e-edition-du-tournoi-international-giraldilla-de-badminton-debute-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba